

TOLOSA / Tardes de lectura en la piscina

La bibliopiscina recoge un catálogo de 200 ejemplares de libros y revistas. El kiosko permanecerá abierto en el solárium de la piscina hasta mañana sábado, 7 de septiembre

Aunque cualquier época del año es buena para acercarse a la lectura, los usuarios de Usabal saben cómo disfrutar de esta actividad en pleno verano, en una tarde tranquila de piscina. Es el sexto año que el polideportivo apuesta por este original servicio, e instala una bibliopiscina en su solárium con el objetivo de impulsar la lectura y entretenér a los usuarios, sobre todo, a los jóvenes y los pequeños. Y es que las bibliotecas han tenido que actualizar sus métodos de captación de usuarios en los últimos años para que éstos puedan disfrutar de la lectura estén donde estén.

Bibliobús, biblioplaya, bibliotren, bookcrossing o hasta ferias de libros, son muchas las actividades de extensión bibliotecaria y cultural a día de hoy, pero la bibliopiscina se ha convertido en una de las más efectivas para ocupar las horas de ocio en época estival. En Tolosa, esta iniciativa corresponde a un servicio adicional de la biblioteca municipal de la villa, y por ello ya es conocida como «la tercera biblioteca».

Tal y como comenta el responsable de la bibliopiscina de Tolosa, Jon Olaetxea, la iniciativa surgió hace ya seis años para darle continuidad al servicio que ofrece la biblioteca municipal, ya que en verano ésta cierra sus puertas y el horario es más limitado. De esta manera, la bibliopiscina está compuesta por un pequeño kiosko con diversas estanterías y el recinto dispone también de un pequeño parque, sombrillas para leer o descansar y chorros de agua para los más pequeños. La variedad que se oferta es amplia y ya este año, cuenta con 200 ejemplares de libros, periódicos y revistas de todo tipo. Se puede acceder al préstamo de periódicos, revistas, cómics, novelas cortas, guías de viaje o hasta incluso libros de cocina y en el caso de los niños, pueden escoger entre una gran variedad de revistas, cuentos infantiles, libro-juegos, pinturas y juegos de mesa. «Este año, además del parchís, las damas y el ajedrez han sido los juegos de mesa que más éxito han tenido entre los jóvenes», dice Olaetxea.

Entre los servicios que ofrece la bibliopiscina están el préstamo de libros y de revistas, la solicitud de libros que están disponibles en la biblioteca para la bibliopiscina, el acceso a la información de las últimas novedades bibliográficas adquiridas por la misma, conexión wifi y las hojas de solicitud para hacer el carné de nuevos usuarios de la biblioteca municipal. «Hemos captado a varios usuarios nuevos este verano. Muchos deciden probar con la bibliopiscina y la comodidad de entregar los libros aquí los anima finalmente a hacerse socios», añade el joven responsable. Como novedad, este año se ha incluido el 'crossing' de libros y de revistas, una nueva iniciativa que tiene como objetivo impulsar el préstamo también entre los usuarios.

Hasta el 7 de septiembre

El servicio de la bibliopiscina comenzó el pasado 1 de julio y estará en marcha hasta el próximo 7 de septiembre, de 15.00 a 19.00 horas. Los interesados deben presentar la tarjeta de socio de la biblioteca, y en caso de no tenerla, hablar con el responsable. Antes de las 18.45 horas, los usuarios deben devolver el libro o revista en la caja roja del kiosco. También se pueden pedir en préstamo libros de la biblioteca municipal y devolverlos en la misma bibliopiscina.

En caso de mal tiempo, la biblioteca se traslada a la sala de conferencias del polideportivo. Usabal y la biblioteca seguirán fomentando esta nueva forma de disfrutar del tiempo libre y el verano, y del placer de la lectura.